



Dans la continuité des annonces faites par le Président de la République ce soir, dans l'attente de l'annonce imminente des mesures gouvernementales, nous confirmons nos préconisations et décisions prises hier :

Le R.O.F. confirme à ses membres et plus largement à l'ensemble des ostéopathes de France de fermer leur cabinet jusqu'à nouvel ordre.

"Faisons preuve d'esprit solidaire et de sens des responsabilités" afin de participer au ralentissement de la propagation du virus Covid-19.

Les semaines qui se profilent sont une épreuve pour nos comportements sociétaux, individuellement et collectivement. Nous devons surmonter cette épreuve avec sang-froid et confraternité. Nos patients attendent une attitude des ostéopathes dignes des capacités de notre discipline : responsable et de très haute confiance.

À tous les échelons, de l'étudiant aux plus expérimentés d'entre nous, la solidarité en ostéopathie existe, à chacun de nous de le prouver.

Le Président de la République lui-même, appelle de ses vœux à l'union Nationale.

Montrons que l'union ostéopathique n'est pas utopique.

Nous appelons solennellement l'ensemble des associations socio-professionnelles et syndicats à s'unir dans cette épreuve et parler d'une même voix.

Enfin le Président de la République a affirmé qu'il serait au rendez-vous pour que la Nation reste debout.

Le R.O.F. est pleinement mobilisé afin de vous relayer toutes les informations vérifiées, de concert avec nos confrères syndicaux, confraternellement et solidairement face aux difficultés rencontrées par la Profession.

Parlons d'une même voix : ensemble portons l'avenir de l'ostéopathie !

Le Conseil national du Registre des Ostéopathes de France.

Siège SfdO Syndicat Français Des Ostéopathes - SFDO
Ostéopathes de France Médecine Osteopathique AFO Association
Française d'Ostéopathie Fédéo - les Etudiants en Ostéopathie
Ostéopathes solidaires Chambre des Ostéopathes Cejoe Expertise
Ostéopathie CNEJMO @OsteosdeFrance